## Clown Pepina und die Strudelbachhexen

Zu unserem Faschingsfest besuchten uns, wie jedes Jahr wieder, die Strudelbachhexen. Bis sie auf ihrem Weg durchs Dorf bei uns ankamen, feierten wir derweil in der Kinderdisco, spielten Brezelschnappen, turnten durch den Bewegungsparkcour und machten Rennen mit dem Bobbycar. Als Highlight bekamen wir einen lustigen Besuch von Clown Pepina (unsere talentierte FsJlerin Bea). Sie präsentierte eine sehr lustige Zaubershow. Die Kinder mussten Pepina beim Zaubern helfen und hatten viel zu lachen.

Als die Hexen kamen, waren alle Kinder sehr aufgeregt. Sie hatten ihre Masken aber nicht auf, so war die Aufregung bald schon weg. Wer von den Kindern Lust hatte, konnte die Masken anfassen und anprobieren. Danach tanzten wir mit den Hexen in einer Riesenpolonaise durchs Haus. Zum Abschluss gab es ein Gewichthebe-Wettbewerb gegen die Hexen, den natürlich die Kinder gewonnen haben:-)

Vielen Dank an alle für das gelungene Faschingsfest!

Die Kinder und Mitarbeiter der Villa Kunterbunt

